



Universidad de Chile perdió el invicto en torneo nacional de fútbol

Description

Una nueva sorpresa ocurrió hoy durante la tercera fecha del torneo nacional de fútbol de liga mayor, cuando Universidad de Chile perdió con marcador de 2-1 frente a los mineros de Cobresal.

Los azules viajaron hasta el estadio de El Cobre, ubicado en la comuna de El Salvador, región de Atacama, con el propósito de recuperar el liderato del torneo y alejarse de su principal rival, Colo Colo, que poco antes había caído ante Huachipato.

El cuadro universitario comenzó bien el partido y estuvo a punto de inaugurar el marcador recién iniciadas las acciones, pero Charles Aránguiz no pudo aprovechar un centro al punto de penalti de Nicolás Fernández.

A medida que transcurrió el tiempo los locales comenzaron a tener mayor protagonismo en las acciones, mientras los visitantes cedieron terreno, sobre todo en la mitad de la cancha.

Casi al final de la primera parte del choque, los mineros tuvieron la oportunidad de abrir la cuenta, pero Jorge Henríquez falló un tiro de penalti y ambos equipos fueron al descanso sin hacerse daño.

Al 59' Diego Coelho marcó con un certero cabezazo el primero para Cobresal, pero 22 minutos más tarde Lucas Di Yorio le dio nuevas esperanzas a Universidad de Chile al empatar el desafío.

Sin embargo, a los 82 minutos César Yanis recibió un balón en el área de los azules y sacó un fuerte tiro para decretar el 2-1 definitivo.

De esta manera los universitarios perdieron el invicto y la posibilidad de mantenerse en la cima del torneo.

En otro compromiso de la tercera jornada del campeonato 2025, Unión la Calera igualó a dos tantos contra O'Higgins.

Tras el fin de la jornada, los piratas de Coquimbo quedaron como líderes con puntaje perfecto de nueve puntos en tres partidos, escoltados por Huachipato con siete unidades y Universidad de Chile marcha tercero con dos victorias y una derrota.

A continuación, también con seis puntos, están Audax Italiano, Cobresal, Palestino y Universidad Católica; O'Higgins ocupa la octava casilla con cinco unidades, mientras con cuatro cada uno La Calera y Ñublense van noveno y décimo.

Colo Colo, con una victoria y dos reveses cayó al oncenavo puesto, escoltado por La Serena (3), Limache (2), Everton (1),

y en el sótano Deportes Iquique y Unión Española acumulan tres derrotas en igual número de partidos.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025

www.elmaipo.cl